



La violoncelliste Estelle Revaz



Le baryton Benjamin Appl

Schubert au Château

Dimanche 25 mai, les Musicales de Coppet propose une journée exceptionnelle au Château de Coppet : un mini festival de 6 concerts pour nous faire voyager dans l'univers du compositeur autrichien Franz Schubert, un des plus prolifiques du XIXème siècle, malgré sa mort précoce à seulement 31 ans.

Emblématique de la musique romantique allemande, il composa plus de mille œuvres – nombreuses pour piano, une dizaine de symphonies, ainsi que de la musique chorale et sacrée – dont une partie importante sera publiée après sa mort,

contribuant à la renommée posthume de ce génie universel.

Cette série de chefs-d'œuvre sera portée par 12 musiciens internationaux de grande envergure, parmi lesquels le sublime baryton Benjamin Appl, qui relèvera le défi d'interpréter deux cycles majeurs de mélodies – La belle Meunière et Le chant du cygne – dans la même journée, mais aussi la violoncelliste Estelle Revaz, qui s'exprimera en trio et en quintette, accompagnée de partenaires rencontrés au gré de ses pérégrinations européennes, ou encore la jeune pianiste géorgienne Nino Kupreishvili, qui illuminera la scène dans la célèbre Fantaisie à quatre mains ou dans la sonate Arpeggione aux côtés de l'artiste Noémie Bialobroda.

Le cadre enchanteur du château à deux pas du lac offre une ambiance conviviale et intimiste, permettant de passer sans autre d'un concert à l'autre après une pause bienvenue à déguster une crêpe ou un cru de la région : pas de chichis, mais une expérience musicale passionnante, servie par des artistes qui seront également disponibles pour des échanges avec le public.

Les Musicales de Coppet, c'est une association à but non lucratif fondée en 2022 par une équipe intéressée à la cause culturelle, en particulier la musique classique, organisant des concerts au Château de Coppet, lieu doté d'un charme et d'une magie particulièrement propices pour passer de beaux moments musicaux !

Renseignements

Où ?

Château de Coppet, Rue de la Gare 2, 1296 Coppet

Quand ?

Dimanche 25 mai 2025, de 11h à 19h

Découvrez le programme complet sur www.musicales-coppet.com/

Billetterie sur www.monbillet.ch ainsi que sur place dès 10h30 le jour même selon disponibilités. Possibilité de restauration sur place. Pour toutes questions : www.musicales-coppet.com ou 079 395 86 41.

Maria



LES COUPS DE COEUR DE LISA

Dur dur d'être soleil

Le dimanche 30 mars, nous avons dû appliquer à nos parcours journaliers l'horaire d'été, car si on ne faisait pas gaffe, on serait arrivé avec une heure de retard à tous nos rendez-vous du dimanche...

Moment d'émotion quand, lundi, le réveil, celui qui « normalement » aurait affiché 6h00 du matin encore la semaine passée, s'est mis à sonner, car... c'était déjà 7h00 ! Un regard endormi par la fenêtre confirmait la fatigue : il ne faisait pas encore vraiment jour... enfin, le jour qu'on s'attendait à voir aux « vrais » 7h00 du matin...

Mais debout ! C'est parti pour l'horaire d'été !

Je me lève, avec une heure de sommeil en moins... Fatiguée, en prenant mon thé du matin, je me souviens du principe de l'homéopathie, similia similibus curentur (les semblables se guérissent par les semblables en latin). Je devrais soigner ma fatigue avec un peu plus de fatigue... non mais non... il n'y a rien à guérir là... il faut juste rattrapper le sommeil !

Tiens, même le soleil était bouleversé ce matin... il était en avance, lui ! Mais il ne pouvait pas encore se lever comme prévu, à 6h00. Tout laisse à penser qu'il était quelque peu perturbé... il a dû glisser et tomber dans le lac.

Dur dur d'être le Soleil ! Heureusement, il ne s'est pas cassé, ni en deux, ni en mille morceaux. Nous aurions eu un problème...

Kintsugi, l'art ancestral japonais



Le risque improbable du Soleil brisé me fait néanmoins penser au Kintsugi. Vous savez, cet art japonais ancestral qui répare céramiques, porcelaines et faïences tout en sublimant les brisures réparées avec de la poudre d'or.

Souligner fièrement les fissures en les rendant esthétiques au lieu de les masquer. C'est beau, non ? Un peu comme si nous, dans notre parcours de vie, en gagnant des années, de l'expérience, et donc aussi en gagnant des brisures, celles qu'apportent les épreuves de l'existence, nous devenions plus « belles » et plus « beaux ».

Je vais aussi voir pour appliquer le Kintsugi à une pièce de ma grand-maman que j'ai, hélas, brisée !

Mes activités coup de coeur

Qu'est-ce que mes coups au coeur m'invitent à vous proposer pour ce mois de mai ?

8 mai – 27 juillet 2025
Graffiti, des lettres & des styles
Exposition
Galerie du Boléro

Le Graffiti, un peu plus de 50 ans d'existence. Si nous n'incluons pas les peintures rupestres historiques, bien sûr. Dans une société dans laquelle certaines personnes se sentent invisibles, c'est un peu son moyen d'exister, d'être vu, avec une créativité incroyable, sans gêne. Et ceci dans beaucoup de villes du monde dont certaines ont en fait des lieux d'art protégés ! Extraordinaire mouvement artistique à ne pas confondre avec le Street Art.

Alors, qu'est-ce que le Graffiti et qu'est-ce qu'il n'est pas ? Quelle validité et légitimité dans le monde de l'art ce mouvement a-t-il ? Cette exposition, ainsi que les visites accompagnées par les artistes, nous donneront quelques clarifications.

Sept artistes exposent leurs œuvres et deux d'entre eux nous proposent de nous accompagner dans l'interprétation de leurs créations les samedis 10 et 17 mai. Inscriptions souhaitées sur bolero@versoix.ch ou par téléphone +41 (0)22 950 84 00

Samedi 10 mai 2025, 18h30
Concert Brahms, Schumann et Mendelssohn
Les Caves

Proposé par l'Association Agence Crescendo, association genevoise qui contribue à la reconnaissance des jeunes musiciens locaux et à procurer des engagements aux plus brillants d'entre eux. Dans ce concert, nous pourrions entendre la lumineuse vivacité de Mendelssohn, le lyrisme et le trouble de Schumann, la puissance et la nostalgie de Brahms.

Samedi 17 mai
16h à 18h
Atelier Graff
Galerie du Boléro
Nombre de place limité

Atelier pratique sur papier, ouvert à tous dès 12 ans. Exercer les principes fondamentaux de la construction des lettres, leur enchaînement, les connexions, les flèches, les empâtements et les mises en profondeur par le volume ou l'ombre portée.

Dimanche 18 mai, 10h à 17h
Fête de la jeunesse
Ecole Lachenal, Versoix

Plein d'activités proposées : 40ème édition de la Course des Caisses à savon, découvrir des vélos rigolos, un magicien, démonstrations de pompiers, de cirque, de musique, de karaté et de badminton.

Mais aussi des stands de nourriture, un Repair café, un troc de jouets, une braderie d'habits, ainsi qu'une braderie de vélos autour du vélo-concept animeront également cette journée festive. Sans oublier des animations pour petits et grands, et bien d'autres surprises.

Dimanche 18 mai, 12h30 à 16h
Troc de Jouets
(Fête de la jeunesse)
Ecole Lachenal, Versoix

Organisé par l'Association de Parents d'élèves des Ecoles primaires de Versoix (APEV), il propose aux enfants des écoles primaires de Versoix d'échanger ou de vendre à bas prix des jouets d'occasion, en bon état et propres.

Quelle belle action celle de donner une seconde vie à ces jouets qui avaient déjà auparavant, dans leur existence de jouet, déclenché la joie. Une buvette proposera thé, café, et le sirop sera offert aux enfants.

Mardi 20 mai, 18h30
Conférence Lumières ou anti-Lumières ?
Galérie du Boléro
Entrée libre

Siècle des Lumières, Voltaire, Rousseau ou encore Montesquieu. Un tournant majeur dans l'histoire de la pensée, un véritable processus intellectuel et un concept qui continue de résonner dans nos sociétés contemporaines. Quels furent les grands principes portés par ces penseurs audacieux ? Ils ont remis en question les normes établies et participé aux bouleversements intellectuels du XVIIIème siècle. Et leur héritage pour nos sociétés modernes ?

Samedi 24 mai, 11h – minuit
Les 50 ans du C.O. des Colombières et de l'Association Ecole et Quartier
Aux Colombières

Habitants, anciens élèves, partenaires et acteurs locaux, nous sommes tous invités pour un moment convivial et festif. Animations diverses, foodtrucks, concerts et spectacles pour rythmer la journée et la soirée !

Mais aussi :

Danses hip-hop, karaoké, les concerts aux Caves de Versoix (de la pop brésilienne le vendredi 23 mai à 21h, du jazz électronique le samedi 24 mai à 21h, du rock le vendredi 30 mai à 21h, du métal le samedi 31 mai à 21h) et tant d'autres activités.

Je vous invite à découvrir toutes les propositions de la ville de Versoix et réserver vos places gratuites, sous <https://www.versoix.ch/agenda/>

Je vous souhaite, chers lectrices, chers lecteurs, un magnifique mois de mai « fais ce qu'il te plait » (comme disaient nos ancêtres). On se relit dans un mois !

Lisa Widmer

